



2013~2014

# 沼田ロータリークラブ会報

ロータリーを实践し みんなに豊かな人生を  
Engage Rotary, Change Lives

2013~2014年度 国際ロータリー会長 ロンド・パートン

例会日…毎週火曜日 12:30 会長 保坂充勇 幹事 斎藤正典 会報編集 戸部聖之  
例会場及事務所 沼田市東原新町1540 利根郡信用金庫本店内 TEL 0278-24-1177

第2756回 例会報告

2013年8月27日

記録 戸部聖之

例会予告

9/3	ガバナー公式訪問
9/10	利根商インターアクト 顧問 石井先生

<http://www.rid2840.jp/numata/>

2013年9月3日発行 No.8

## リスボン国際大会

宮澤孝幸 会員

日本人朝食会での田中作次会長と、ケネスMシエバート・ジュニア副会長。



〇一七六〇第一〇四回ロータリー国際大会本会議場・アトランティックパビリオンにて。

### ■卓 話



6月23日~26日までポルトガルの「リスボン」で開催された、「2013年国際ロータリー年次大会」の報告をさせていただきます。

日本人のRI会長は、1968~1969東ヶ崎潔氏、1982~1983向笠広次氏で3人目が2012~2013田中作次氏です。

日本から30年振りのRI会長が誕生したということで、沼田クラブでは田中作次会長を少しでも応援しようと前年度の事業計画の中

に、オンツアー・リスボンへの協力を掲げました。

飯島クラブ広報・IT委員長を中心に関幹事、赤間会員にお骨折り頂き、ツアー会社に頼ることなく、中身の濃い、また自由がきき、更に格安の手造りのオリジナルツアーを企画して頂きました。

団長には松野パスト会長、オンツアーリスボン担当の飯島委員長を先頭に、水石直前会長・関幹事・春日会員・諸田会員・赤間会員それに私の8名でした。そして22日の別便で、地区からは横山パストガバナーご夫妻が参加されました。

私たちは、6月21日の午前0時に沼田を出発し、イギリスのロンドンを経由してリスボンには17時40分に着きました。

歓迎 本田博己ガバナー公式訪問

本会議後、沼田ロータリークラブ全員で市内レストランで、親睦夕食会。

リスボン到着後、カスカイスのホテル前にて。



空港には、飯島委員長の義理の妹さんに当たる角屋哲子（のりこ）さんが出迎えてくれました。哲子さんは今年の1月からはベルギーにお住まいですが、イタリアに1年、ドイツ4年そしてポルトガルには4年間生活していたこともあり、ポルトガルも知り尽くした方です。私たちのリスボンそしてブリュッセル滞在中いろいろな名所を案内して頂き大変お世話になりました。

世界大会に関してですが、6月23日の「日本人親善朝食会」に姿を現した田中作次RI会長は私が拝見した限り、会長職を最後まで全うさせた充実感にあふれ、素晴らしい笑顔でまるで後光が差しているようでした。本当に素晴らしい方だと感じました。

昨日RIの日本事務局に、国際ロータリーの年次大会の参加者について、問い合わせたところ、RI公式発表では、世界各国から19,717名が参加し、日本からは2,420名が参加したとの事でした。

年次大会の開会本会議は23日午前と午後の2回行われ、私たちは16時00分から開催された午後の部に出席しました。

挨拶に立った田中作次会長のスピーチを拝聴していて、私が思ったことがありました。新潟の山村から集団就職で東京に出てきた少年が、世界で1,219,801人の会員を有する、国際ロータリーのトップにまで上り詰めた姿。この姿をあの時、一緒に上京した二人の

仲間、そして引率してくれた恩師に一目お見せ出来たら、どれほど感無量の思いをされたでしょうか。それは、先生は田中少年の為に東京での就職先を探し、夜間学校で学べる段取りをして、自分で汽車賃まで世話するほどの面倒見のよさでした。そして田中少年をガラス工場と夜間学校に案内して、自分は授業があるからと新潟に帰ったと聞いております。ロータリーの国際大会でRI会長として挨拶する田中会長の晴れ姿は、きっと先生にも伝わっているのではないかと思います。

開会式終了後の夕方から、横山パストガバナーご夫妻と合流して角屋さんの案内で沼田クラブの夕食会を行いました。

翌日は哲子さんの案内でリスボン観光。25日にはリスボンからロンドンを経由してベルギーのブリュッセルに入り、27日までブリュッセルやブルージュを観光しました。

28日にブリュッセルを出発してロンドンに移動し、タワー・ブリッジやバッキンガム宮殿等を観光し、29日現地時間の13時30分にロンドンを後にし、30日午前9時ごろ成田に到着し沼田には午後2時ごろ到着しました。

いろいろ、貴重な体験をさせて頂き、私自身大変充実有意義な時間を過ごすことが出来ました。

最後になりますが、国際大会に積極的に参加して下さいました皆様、特に飯島委員長そ

世界大会会場アトランティコパビリオン前で。

大会当日、リスボン市内高台の古城を見学し、美しいリスボンの景観をバックに記念撮影。



して現地でのガイドをしてくれた飯島委員長の義理の妹さんの角屋哲子さんに、心から感謝とお礼を申し上げ、国際大会の報告といたします。

### ■松野正一団長

世界大会は4回目の参加になります。1カ月過ぎ、宮澤さんの話を聞きながら思い出しています。強く印象にあるのは、田中RI会長が家族と共にステージに出てきて大変盛り上がった事です。他は大西洋を見られた事です。とにかく無事に元気で帰ってこれ、役目を果たせました。

## 新 会 員 自 己 紹 介

### ■須田羊子さん



下之町で啓文社印刷をしています。紙ベースが主ですが、布やTシャツなど他のプリントも受けられるようにしています。印刷業は4代目になり1902年開業で祖々父が沼田で初めての事でした。子供は大学卒業し就職したのと高校3年の受験生で、5代目は未定です。私は中・高校と美術部で大学も美術系に進みましたが、今はヨガが趣味です。瞑想ではなく、体の姿勢を整える方です。心や精神的なことは難しいけど、体の事は続けていけばわかるので誰でもできると思います。皆様も少し簡単な事から始めれば、血行等が良くなり健康が保たれると思います。

### ■山宮敏夫君



結婚記念日にお花をありがとうございました。二人とも忘れていました。

44才B型で、白沢町高平の学校の近くです。360度ながめが良い所で、秋は空気が澄

んで更にきれいです。

家族は妻と娘です。娘は小学生ですが、般若心経を唱えたり、古事記を読んだりして、同年の子と違った趣味があります。妻は保育士をしていますが、寅年なので強い所があり同級生達と寅年の妻の会を作っています。昨年1年間ダイエットをして約12kg減量しました。炭水化物ダイエットと秘密のサプリで成功しました。武尊神社で滝業も行い精神的な所も鍛えています。地域では、交通指導員も勤めています。行事毎に出動するので、秋の時期も行事が多く大変です。

会社は父が44年前私の生まれた昭和44年に創業し、美山電業として柳町で開業しました。業務内容は、電気工事全般を中心に機械設備、防災、土木から、更にそれに付随するものです。いろいろな業務を行っていたので、電業という社名をヤマミヤエンジニアリングと改名し総合的に受けている事をアピールしました。仕事は全国から受けていますので今は、中津川で工場の増築、高秋で耐震工事、都内等へも頻繁に行っています。建設業界は慢性的な人材不足にもなっています。

今年の夏は特に暑く、熱中症や夏バテになる方が多いようです。我々の仕事は外で行う事が多く、身近な仲間が熱中症で倒れたり、それが原因で重症な病気になったりしています。まだ暑い日が続きますので、こまめな水分補給を行い、お体を大切にしてください。

## 例 会 報 告 会場 ディラン

■司 会 星野貴明 S A A 出席委員長

■ソング 四つのテスト 春日政志君

■来賓及び来訪ロータリアン  
前橋RC会長エレクト 都丸和俊君

**会長の時間** 保坂充勇会長

例会が2週取消日と前回納涼会と続きましたので、その間の動きをお伝えします。

8月3日地区財団セミナーに阿形委員長と出席。グローバル補助事業について説明しました。津久井委員長より一部修正し通ったという報告を受けました。

次に7～9日社会奉仕委員会担当の「沼田RCと東北人魂杯U-10川場カップ2013」が203人参加で開催。8日夜指導者達と懇談会を行い、出席した皆様ありがとうございました。

先週の納涼会は大勢の参加で大変お世話になりました。各自がそれぞれの持ち場でフォローしていただいて大変ありがたく嬉しくもありました。私にとって大変意義のある、楽しい納涼会となり、ご参加ご協力いただき大変ありがとうございました。

#### 幹事報告

齋藤正典幹事

#### ◎実行委員会の設置について

インターアクト地区年次大会実行委員会と未来の夢計画実行委員会を設置します。

#### ◎退会者の件

梁瀬仁一君 8月1日退会

#### ◎地区RLIセミナーについて

9月22日開催。義務出席者、山田龍之介君、桑原滋君。その他出席希望者は幹事まで。

#### ◎理事会開催 本日例会終了後

#### 委員会報告

#### ◎ニコニコ委員会

深津卓也副委員長

- ・都丸和俊君（前橋RC） 希望を語ろう！皆様の地区大会の参加をお待ち申し上げます。
- ・保坂充勇君 納涼会大変ご苦勞様でした。
- ・横山公一君 沼田まつり祇園祭も大盛会のうちに無事終了。ご協力に感謝！9月7日の花火大会、晴れて市民皆様に喜んでいただける大会になりますようメンバーのご協力をお願いいたします。
- ・山宮敏夫君 結婚記念日の花をいただき。
- ・ニコニコ一週間 都丸和俊前橋RC会長エレクトをお迎えして。

阿形登氏君	諸田豊二君	石澤雄一郎君
齋藤正典君	松野正一君	水石清治君
富澤勝美君	高橋良治君	山田龍之介君
戸部聖之君	深津卓也君	宮内明彦君
宮澤孝幸君	飯島千明君	春日政志君
小暮正人君	塩浦敬之君	桑原 裕君
木下 進君	今井幸吉君	赤間昌彦君
角田 隆君	南雲達也君	関 真一君

#### ◎財団BOX IN

富澤勝美副委員長

保坂充勇君	齋藤正典君	角田 隆君
宮澤孝幸君	今井幸吉君	桑原 滋君
津久井功君	前田善成君	石澤雄一郎君
諸田豊二君	深津卓也君	阿形登氏君
松野正一君	水石清治君	宮内明彦君
飯島千明君	戸部聖之君	小暮正人君
関 真一君	桑原 裕君	木下 進君

#### ■地区大会のご案内

#### 都丸和俊地区大会実行委員会幹事



沼田RCの皆様には大変お世話になっています。野球でもお世話になり強豪チームになりました。

地区大会成功のためキャラバン隊として地区内全クラブにお伺いしています。

テーマは「希望を語ろう！」10月27日前橋ベイシア文化ホールで行います。登録料3000円で参加しやすくいたしました。齋藤一雄実行委員長を中心に組み立てています。ガバナーはいつも苦い顔をしているイメージがあるので、笑顔で案内には写真を載せました。当日も笑顔でお迎えいたします。

参加のお願いの他、ご協力をお願いいたします。ロータリーモメントをお寄せ下さい。入会してからの感動体験等を各クラブ2～3名お願いして当日発表します。

ロビーに友愛の広場を設置し、ロータリアンの会社発表や、地域の紹介等販売もかまいませんのでご利用下さい。

多数の参加をお待ちしています。

富澤勝美君

#### ◎社会奉仕委員会

宮内明彦委員長

8月7～9日川場村で「沼田RCと東北人杯U-10川場カップ2013」を開催しました。総勢203名で13チームの参加。優勝は川越、2位ファナティポス、3位草津の結果になりました。開会閉会式では会長・幹事にお世話になり、8日懇親会に会員11名も参加していただき、参加クラブ監督等交流を深めていただきありがとうございました。

11月には渋谷正信先生の講演会を予定していますので、ご協力をお願いいたします。

#### ◎情報史料分類選考委員会 水石清治委員長

8月号友の紹介。会員増強月間でサクセスジャパン大作戦の10万人達成について協力や方法を紹介し、その中で太田RCの取り組みもあります。ロータリー例会の食事では会話を楽しもうと例会内の情報交換で会員維持を図ることを紹介しています。